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50ª SESSÃO 

33.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
        Ata n.º 50/2023 – Aos nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três  
(09-10-2023), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara 
Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quinquagésima Sessão e Trigésima 
Terceira sessão Ordinária, com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do 
Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico 
(Marcos 6, 17-29), realizado pelo vereador Odair Jose Bovo. No EXPEDIENTE, foram 
apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 49/2023 – foi colocado em discussão e votação 
única e aprovado por unanimidade; Oficio Nº 51/2023 – Autoria da Diretora do Colégio 
Estadual do Campo D. Pedro I – Convidando a todos para a VI Noite da família na escola 
Atividades Culturais (Consciência Negra, Indígena e Cultura Popular) dia 01/11/2023 
(quarta-feira) as 19hs, na quadra do colégio; Oficio Nº 52/2023 – Autoria da Diretora do 
Colégio Estadual do Campo D. Pedro I – solicitando espaço na tribuna livre para explanar 
sobre VI Noite da família na escola e Proposta de inclusão de projeto social; Oficio Nº 
157/2023 – Autoria do Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 
1.254/2023; Oficio Nº 206/2023 – Autoria do Poder Executivo. Encaminhando anexo 
Projeto de Lei n. 1.259/2023; Oficio Nº 207/2023 – Autoria do Poder Executivo. 
Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 1.260/2023; Oficio Nº 342/2023 – Autoria da 
Secretaria de Educação – comunicando que o Poder Executivo estará levando alunos a 
Fenix-Pr, visita ao parque estadual Vila Rica, dia 11/10/23; Oficio Nº 329/2023 – Autoria da 
Secretaria de Saúde -  solicitando espaço físico da Câmara para Treinamento de vacinação 
junto a equipe de saúde; PROJETO DE LEI N. 1254/2023- Autoria do Poder Executivo. 
SÚMULA: Autoriza o executivo Municipal a efetuar abertura de Credito Adicional Especial 
no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2023 e da outras 
providencias – foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e 
redação final; PROJETO DE LEI N. 1.259/2023- Autoria do Poder Executivo. SÚMULA: 
Autoriza o executivo Municipal a efetuar abertura de Credito Adicional Especial no 
orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2023 e da outras providencias 
– foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação final, 
Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI N. 1.260/2023- Autoria do Poder 
Executivo. SÚMULA: Adiciona o Art. 183-A e proporciona nova redação no §2º do Art.111 
da Lei n. 1.295/2023 e da outras providencias – foi encaminhado para as comissões de 
finanças e orçamentos, justiça e redação final; PROJETO DE LEI N. 1.257/2023- Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA:  Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 
adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2023 e da 
outras providencias; PROJETO DE LEI N. 1.258/2023- Autoria do Poder Executivo. SÚMULA: 
Dispõe sobre as alterações dos vencimentos iniciais para o cargo de guardião do quadro de 
servidores do município de Lidianópolis, estado do paraná e da outras providências; 
INDICAÇÃO Nº 047/2023 - Autoria: Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Solicita ao Poder 
Executivo que através da secretaria competente à aquisição de um Sonar Cardiofetal 
(Equipamento utilizado para acompanhar batimentos cardíacos fetais); INDICAÇÃO Nº 
048/2023 - Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Que seja colocado placa de 
identificação na fachada da sede do conselho tutelar do município de Lidianópolis-Pr; 
INDICAÇÃO Nº 049/2023 - Autoria: Vereador Ademir Aparecido Candido. SUMULA: Que 
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seja feito asfalto no acesso ao estacionamento dos veículos da secretaria de saúde, aos 
fundos da rodoviária, nessa municipalidade. No EXPEDIENTE, não houve uso da palavra. Na 
ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para aprovação: 
 
 
 
PROJETO DE LEI N. 1.257/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA:  Autoriza o Executivo 
Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 
Lidianópolis para o exercício de 2023 e da outras providencias – foi colocado em Primeira 
Discussão e Votação e aprovado por unanimidade;  PROJETO DE LEI N. 1.258/2023- Autoria 
do Poder Executivo. SÚMULA: Dispõe sobre as alterações dos vencimentos iniciais para o 
cargo de guardião do quadro de servidores do município de Lidianópolis, estado do paraná 
e da outras providências. DANILO AUGUSTO BRANCO, Palavra Boa noite Presidente Boa 
noite demais vereadores Boa noite Dr Wesley al beramar a William a Simone pedir a 
palavra referente ao projeto 1258 né que é alteração dos vencimentos dos guardas de 
nosso município quero deixar bem claro aqui aos vereadores e a população de Lidianópolis 
nunca fui contra esse projeto pelo contrário na época que que saiu o boato né Fabinho que 
ia cortar a periculosidade do do dos guardas Fabinho procurou o prefeito Eu também 
procurei o prefeito né teve uma reunião não pude participar da reunião mas procurei todos 
todos os guardas para conversar e agora vem esse projeto para câmera né aonde o 
Fabinho conversou comigo hoje cedo falei Fabinho não tô contra a gente tem que voltar 
voltar com cautela saber votar né Mineiro porque a minha preocupação é só a parte da 
aposentadoria do nosso guarda noturno né porque às vezes o cara tá trabalhando a vida 
inteira na prefeitura tá recebendo periculosidade e daí corta a periculosidade como vai 
ficar a situação na aposentadoria eu não quero encontrar um amigo na cidade e ele falar 
viu Tava aposentando agora vou ter que trabalhar mais 10 anos porque vocês cortaram até 
curiosidade Então esse projeto a gente tá aumentando o salário do funcionário né já 
conversei com o Fabinho nós vereadores pedir para o presidente já colocar também pra 
gente fazer um documento para enviar para os executivo para gente ver o que pode ser 
feito para ter a reanálise dessa periculosidade do funcionário porque a gente não pode 
deixar o funcionário perder esse direito dele sabendo que outros municípios vizinhos 
pagam até curiosidade para o guarda noturno Então a gente tem que fazer o papel nosso 
para que a gente lá na frente tenha consciência limpa juntamente aos funcionários de 
nosso município era essa palavra presidente; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite 
presidente do colégio aqui é a Simone o Dr lésio tá aqui o nosso amigo kito e o William 
sobre esse projeto que 1.258 foi feito uma reunião sobre os companheiros vigilantes do 
nosso município tava lá o presidente do sindicato também Rogerinho e tava todos vigilante 
lá no gabinete do prefeito daí foi uma conversa assim bem amigável o perito veio entendeu 
que nós não tem direito da Preciosidade daí o prefeito explicou para nós a situação tava tá 
lá todo vigilante eu tô falando e tava lá o presidente Ricardo o Rogerinho ele deixou bem 
claro que nós cada cinco anos nós perde um ano e seis meses na verdade foi falar 2 anos 
mas daí eu procurei saber um ano e seis meses que ela vai perder só que nesse mês 
passado agora já nós teve um aperto de r$ 600 daí o Adauto pegou e deixou bem claro ele 
achou um remédio para poder resolver esse problema aqui pela câmara de vereador 
contando com todos com todas as gerador para poder votar na verdade não é nem 
aumento salário é só para regular o salário dos vigilantes e a gente agradece também o 
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prefeito ele tem arrumado uma solução de resolver o problema porque se é outro Prefeito 
que quisesse no caso até ele mesmo podia falar assim não é culpa minha é corpo do perito 
e perdi mas graças a Deus ele achou um remédio para resolver esse problema é por isso 
que eu tô explicando para vocês aqui é uma votação assim transparente não tem segredo 
para ninguém e como diz a história não é porque não é no meu setor não se fosse o setor 
também a gente tava aí para socorrer junto, essas palavras presidente. Na sequencia, o 
projeto de Lei n.1258/2023, – foi colocado em Primeira Discussão e Votação e aprovado 
por unanimidade. Na TRIBUNA LIVRE, fez uso da palavra a diretora SIMONE APARECIDA 
QUIEZI. Boa noite boa noite claudeir boa noite a todos os vereadores Boa noite aos 
funcionários aqui presente eu vou inverter a ordem que eu pedi eu tinha pedido para falar 
do ofício da noite do evento lá na escola e do programa que a gente vai apresentar aqui em 
nome da comunidade escolar do Dom Pedro mas é algo que a gente já vinha discutindo 
com o claudeir algum tempo né clauder vários momentos a gente sentou e já vem 
conversando sobre essa possibilidade vocês vão estar não sei se voltou ou não votou ainda 
né o orçamento para 2024 só LDO né então eu gostaria de deixar aqui com vocês uma 
sugestão para a gente tá pensando e tá sentando com mais entidades com mais secretarias 
no município com o prefeito já conversei com o prefeito sobre isso é para a gente tá 
pensando num programa de inclusão dos Adolescentes na faixa etária de 14 a menos de 18 
anos né antes dele completar 18 anos é Obrigatoriamente para aqueles que estão no 
ensino médio pensando nesses adolescentes que fica meio a gente pode ter uma rede de 
proteção social pode ter a própria um próprio conselho responsável de diagnosticar quem 
se enquadraria nessas condições para a gente pensar em formação capacitação inclusão 
deles em pequenos serviços e aprendizagem ou até mesmo uma parceria com comércio 
local porque acima de 14 anos já pode ser jovem aprendiz né para que a gente possa estar 
fazendo a inclusão desses jovens e parar de perder vidas como nós já perdemos nessas 
últimas décadas de jovens que às vezes vão por outros caminhos acabam se perdendo aí na 
vida e nós temos vários exemplos se a gente for citar nomes aqui não é o caso mas a gente 
tem na nossa trajetória muitos jovens que nós perdemos as vezes pela falta desse 
acompanhamento da família e nossos social de estar incluindo eles um exemplo que eu 
trouxe um projeto modelo um rascunho claudeir conhece uma parte dele já que eu coloco 
o público alvo objetivo os objetivos específicos que daí dá para detalhar direitinho como 
justificativa trago alguns exemplos inclusive nós temos não vou estar nomes para uma 
questão de respeito mas nós temos um exemplo muito claro de como a sociedade é 
fazendo a inclusão desses adolescentes a possibilidade deles terem sonhos e projetarem 
esse sonhos nós temos um estudante não vou falar nem o sexo que vem cumprindo 
medida sócio educativa e ela presta essa pessoa ela presta serviços lá na escola o quanto 
isso trouxe para ela dignidade e trouxe para ela a vontade de viver de sonhar de acreditar 
Depois da pandemia não sei se vocês perceberam os nossos adolescentes estão com 
dificuldade até de acordar eles falam que dói acordar de manhã para enfrentar o mundo e 
a gente precisa cuidar desses adolescentes porque são eles que são futuros já né então eu 
trouxe como proposta é a administração desse programa obviamente seria uma decisão da 
administração recursos Livres da administração os critérios para participação daí sim 
caberia a rede de proteção social a assistência social como gestora né alguns conselhos né 
formar uma parceria com a secretaria de esportes de educação a assistência social e aquilo 
que de fato no orçamento seria possível o prefeito conhece essa intenção essa proposta já 
faz uns dois anos que a gente vem batendo sobre isso conversando E aí assim eu acho que 
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essa lacuna que fica entre os 14 e aos 17 anos ela vai fechar com a transição que é o 
trabalho muito bonito que o município faz de não só concedeu o transporte para a 
faculdade mas como trazer esses jovens como Estagiários no município que a gente vê 
quase todos eles estão com uma bolsa trabalhando pagando as suas faculdades e tenho 
transporte para levar então essa lacuna esses jovens esse adolescente dos 14 aos 17 anos é 
o momento que a gente perde eles eu sempre digo lá na escola é uma avaliação 
pedagógica que a gente faz que dos 14 aos 17 se a gente não cuidar é o momento que a 
gente perde então é esse momento que a sociedade precisa agir sobre Sobre tudo agora 
nesse período pós pandemia né que a gente tem sentido assim os impactos muito grandes 
na vida mental né psicológica e na questão social então eu peço o apoio dos vereadores 
para a gente tá fomentando isso para o orçamento 2024 e tá pensando 10 15 20 bolsas não 
sei quantos o município em termos de orçamento teria condições mas eu penso que uma 
pessoa que tá lá cumprindo medidas socioeducativa de graça tá nascendo nela a 
possibilidade de sonhar imagine um estudante Sendo atendido pela rede de proteção 
atendido com psicólogo atendido é concursos de formação atendidos no esporte que já são 
né mas tendo a responsabilidade de prestar Algum serviço de estar sendo aprendiz de 
como funciona os setores públicos né E poder estar fazendo pequenas participações ali 
duas três horas durante a semana porque eu Previ aqui 20 horas semanais né mas não é só 
para prestação desses pequenos serviços mas também para os cursos de formação para 
atendimento psicológico Nós temos muitos adolescentes falando em suicídio gente então é 
preciso que a gente tem um olhar bastante especial para os nossos jovens porque bom 
para mim eu sou suspeita falar porque eu tenho um amor e um carinho especial pelos 262 
alunos que nós temos lá e o compromisso com eles é muito sério então eu conto com a 
participação de vocês vou deixar aqui uma cópia mas é só um rascunho Lógico né aberto aí 
a gente abrir um debate para essa discussão se tornar a possibilidade em 2024 O Segundo 
assunto da pauta é a gente vai dar sequência em 2023 da nossa noite da família na escola 
até tá digitado errado aqui no ofício a quarta mas é a sexta à noite da família da escola e 
nós vamos fazer ela no dia primeiro de novembro é um momento bastante especial que a 
gente reúne toda a comunidade aberta a comunidade e o ano passado vocês foram nossos 
parceiros né nos ajudaram aí com parte da premiação e nós viemos pedir a repetição dessa 
dobradinha que vocês contribuem Especialmente porque nós estamos no ensino de tempo 
integral do sexto ao nono ano e nas salas onde tudo o sexto nono ano não tem ar 
condicionado vocês viram o calor extremo que estava esses dias e previsões de que esse 
calor Tem de só aumentar então só a instalação da rede elétrica fica em 17 mil reais mas os 
aparelhos de ar condicionado que nós precisamos de pelo menos 10 protocolos na sede do 
Estado já tem inúmeros mas não vem então nós tem protocolos existe previsão foi 
renovado mas não dá para esperar as crianças têm passado mal com calor né então a gente 
vai utilizar o recurso dessa promoção para investir naquilo que a gente conseguir se der 
para comprar um para dois três Quantos é nós vamos comprar em ar condicionado para 
essa salas então a gente gostaria muito da participação de vocês lá no dia do evento mas 
também de repetir aquela parceria com uma premiação aqui da Câmara de Vereadores 
pode ser até o mesmo Pode falar da tribunal que é acessar a sexta à noite da família da 
escola então já são seis anos seguidos né professora janeiva que a diretora comigo chegou 
aqui tava atendendo a escola e o nosso pedido de que vocês nos ajude nos ajude com a 
premiação nos ajude com a presença de vocês lá nos ajude participando com a família 
dessa noite desse dia vai ser uma noite diferente porque a gente vai estar com a cozinha na 
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quadra nós estamos numa pequena reforma na cozinha mas a gente vai receber toda a 
comunidade lá de coração tá bom muito obrigada obrigada pela ir pela oportunidade não 
precisa tudo isso obrigada. Presidente CLAUDEIR GORDIANO. Nós que agradecemos né em 
nome da câmara presença as explicações e as contribuições aproveitar também nesse 
momento para dar um boa noite uma boas-vindas aqui na casa de lei visto diretora do 
colégio Dom Pedro I Janeiro a Bruno sempre bem-vindo aqui também Então nesse 
momento encerrado o uso da Tribuna Livre passamos agora para as explicações pessoais 
solicito ao primeiro secretário Odair, que faça as inscrições para o uso da palavra conforme 
ordem aleatória descriminada no livro de presença, Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram 
uso da palavra os vereadores: ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente os demais 
companheiros vereadores nossos jurídico nosso secretário o quito diretora Simone Nossa 
vice-diretora e a janeiva obrigado pela presença eu quero primeiramente aqui agradecer os 
companheiros pela minha justificativa de segunda-feira a falta a qual eu não pude 
comparecer a essa casa de lei a qual estava com o motivo de saúde na família tinha até um 
óbito na família e infelizmente eu não pude estar presente agradeço vocês pela 
compreensão da minha falta da minha justificativa nessa casa de lei obrigada a cada um 
agradecer a Simone Simone e a Neiva obrigado por vocês pela presença para gente Para 
mim como vereadora desse município é um prazer sempre estar recebendo vocês aqui Eu 
sei assim do quanto vocês se preocupa na educação no crescimento no compromisso do 
nossos adolescente da nossas crianças do nosso município e por mais que a gente cuida em 
casa que a família curte e a gente sabe do carinho de vocês mas é sempre muito 
preocupante Porque hoje o momento que a gente se vive é assim é muito triste de se ver 
famílias aí né adolescente sendo assim se destruindo por caminhos por rumos que às vezes 
não tem retorno não tem volta então a gente assim só tem que agradecer Lidianópolis a 
vocês mestre professores a todos que fazem parte daquele Colégio ali a gente sempre sabe 
do quanto vocês se preocupam assim no dia a dia com nossos filhos nossos amigos 
sobrinhos com a família do nosso município Então pode contar sempre com o apoio dessa 
casa de lei e com a vereadora Rosa paixão e Parabéns pelo esse evento aí que já é a sexta 
né que você falou né que a família se une no colégio é muito bonito e é muito gostoso o 
ano passado eu já tenho participado e a gente vê assim o quanto a população paz alunos 
famílias se reunilha ali naquele Aconchego principalmente no pastel do professor Cido que 
é Divino né muito bom delicioso e tudo que ela tem de bom que vocês oferecem enquanto 
a mim pode contar também tem certeza com a parceria aí para gente estar doando Sim 
essa premiação para vocês tá Presidente seriam essas minhas palavras muito obrigado que 
Deus abençoe e ilumine nós aí com início de semana com bastante bençãos em nossas 
vidas obrigado; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente Boa noite demais 
vereadores Boa noite a janeiva a Simone aqui presente representante do Colégio Dom 
Pedro ao nosso funcionário e a todos que estão acompanhando nós pelo Facebook pedi a 
palavra né tinha colocado aqui já falei na ordem do dia referente ao projeto 1258 deixa eu 
gravado em ato solicitação aí de nós no vereadores tá mandando um documento para 
prefeito para ver essa reanálise da pecurosidade do funcionário para que o funcionário não 
perca o direito da aposentadoria né aonde com a perca dessa periculosidade Às vezes o 
funcionário vai ter que trabalhar cinco 10 anos para frente para aposentar então eu 
conversei com alguns advogados hoje referente a essa Preciosidade né Ele falou que não é 
uma coisa tabelada cada cada situação é uma situação então nós dever aqui é Tá 
Protegendo o direito do funcionário até Protegendo o direito da nossa população referente 
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a indicação 048/2023 né solicitando que o prefeito Coloque uma fachada lá no prédio do 
Conselho Tutelar né dizendo Conselho Tutelar acho que é uma forma de deixar mais 
transparente o trabalho do Conselho Tutelar né E também já colocando que na reunião 
passada já coloquei para secretar as Assistência Social referente como vai ficar o Conselho 
Tutelar do nosso município hoje Simone são cinco eleitos só tem dois trabalhando então 
assim a pessoa trabalha das 8 às 5 tem que ficar de plantão né não tá tendo tempo para 
família não tem tempo final de semana às vezes para programar alguma coisa com a 
família e isso vai até eu não me engano Conselho Tutelar de Janeiro né não sei se é 
dezembro Então temos dois três meses aí então a gente tem que nós como Vereador 
cobrar as tensa social para que isso seja regularizado porque as meninas não estão 
ganhando hora extra e tá tendo esse período a mais o que tá acontecendo que ninguém 
quer aceitar o Conselho Tutelar já foi falado aqui em reunião começo do ano junto com o 
conselho do ser mdca referente para a gente estudar o aumento do salário a parte da folga 
e até agora não teve nada é um parecer social referente a isso então a gente tem que estar 
junto nós não a vereadores para que isso aconteça né porque senão vai passar o ano e a 
gente vai vai acabar as pessoas estavam Para que serve o vereador né então eu fico 
preocupado com isso cada dia que eu passo em frente lá Odair Conselho Tutelar a gente 
fica preocupado teve pessoas que falou para mim que ah mas conserta lá não tem 
demanda demanda é pouca mas só da pessoa tá ali de plantão Ela já tem uma demanda 
muito grande então a gente tem que analisar com carinho isso aí né sentar junto com essa 
assistência social junto com o mdca junto com o prefeito e regularizar essa situação porque 
tá vergonhoso para Lidianópolis referente a indicação esse final de semana teve uma 
corrida ali no Nardelli né do atletismo né e eu fico contente coloquei uma indicação a zero 
38 né onde solicita ao executivo ao Secretaria de Esporte né implantação de projeto para 
incentivo né do atletismo que nosso município hoje a gente tem um atleta o Jorge Wilson o 
mais conhecido como Pinduca né ele corre em toda a região tem um agora uma corrida 
brasileiro circuito brasileiro que vai ser lá no Ceará então ele tá levando o nome de 
Lidianópolis nessas corrida e eu coloquei uma indicação para que o município faça um 
projeto para que com a despesa de transporte com a despesa de alimentação Qual a 
despesa de inscrição do Atleta representando o nosso município Então esse final de 
semana Nossa secretário de esporte o Alex teve presente juntamente ao atleta lá mesmo 
com aquele tempo de chuva né aonde ele ficou em terceiro lugar e levou o nome de 
Lidianópolis junto então é uma indicação feita e que contente de estar sendo atendida 
referente ao Colégio pode contar com meu apoio também referente a premiação tá Vou 
deixar marcado lá para mim estar presente Aquele dia você me mandou mensagem na 
hora que eu fui olhar tinha dois compromissos não deu tempo de mim dividir em dois em 
três para mim tá daí tinha um compromisso do futebol com o Claudir tinha mandado para 
mim também não consegui estar presente mas nesse dia não tem nada marcado eu vou 
estar presente se Deus quiser então era isso a minha palavra é sobre o seu seu projeto 
também acho muito interessante projeto de vocês lá do colégio né até passei um projeto 
aqui para o Dr lésb Eu tenho um projeto na Câmara referente ao meu primeiro emprego né 
Então tá parado o projeto mas tenha fé que até o final do meu mandato eu vou a gente vai 
estar votando vai estar acertando os ponteiros aí para que a gente atenda o nosso jovem 
para que a gente dê oportunidade para o jovem para que o jovem Continue em nosso 
município né valorizando é que nem você falou você dá oportunidade para um jovem o 
jovem vai estar ajudando a pagar o estudo né a gente já tem um ônibus gratuito pelo pelo 
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município e a gente vai valorizar cada dia mais a família Nossa aqui de Lidianópolis então 
um projeto muito bonito Parabéns a todos envolvidos nesse projeto e é isso aí nós 
vereadores temos que apoiar coisas boas e coisas que vão trazer benefícios para nossa 
população e benefícios para o nosso município demais quero desejar uma boa noite que 
Deus abençoe a todos que tenhamos uma ótima semana seja abençoada né dia 12 sou 
católico temos aí dia de Nossa Senhora respeito as outras religião mas é um dia da nossa 
Padroeira do Brasil desejar um feliz Dia das Crianças para todas as crianças nosso município 
e quem é de volta de Nossa Senhora só felicidade amém; ANDRE FAIAN DELFINO, 
Primeiramente quero agradecer a Deus né por nós estar aqui nesse momento nessa casa 
de lei cumprimentar nosso Presidente nosso secretário Beira Mar William O nosso 
advogado Dr Wesley né os outros Vereador a professora Simone e a janeiro né a janeiva 
também foi minha professora né de Dona genesa e dona Joaniza até lembro dela quando 
nós estava junto né é uma benção quem diria que eu ia estar sentado aqui né mas é assim 
que Deus faz né Deus sabe o que ele faz né Eu queria agradecer o Busato por nós lá no 
Portugal não só no perturbar mas aqui no dia 9 também estava as luz queimada eu pedi 
para ele fazer uma ligação para os cara vim arrumar as luz ele ligou lá e vieram os cara lá 
Arrumaram a luz que elegenorpes na vida um na vila dois e no distrito de perturbar né 
ajeitou toda a luz lá e o povo ficou muito contente dá parabéns para dia das crianças que 
vai ser quinta-feira né e eu acho que vai vir brinquedo né Muito importante quero dar 
parabéns para o nosso prefeito e vice-prefeito pelo trabalho que está fazendo nosso 
município né trazendo brinquedo para nossas crianças poder brincar que nunca teve né 
começou a vir da época do nosso prefeito Adauto mandou queria falar também sobre lá o 
Portugal arrumar uma conquista né o nosso prefeito presente uma indicação dessa aí que 
tá faltando poste nas ruas em frente às casa né que não tinha iluminação graças a Deus 
essa semana foi incluído esse projeto foi colocado as luz lá uma benção de Deus desceu 
naquela rua lá também da igreja lá aí nós dois lá conversa com prefeito então beneficiou 
muita nossa população lá em Portugal e eu saí fazendo a visita todo mundo contente né 
que pagava uma taxa de luz e não tinha luz para minha casa né à noite né Isso foi muito 
importante bar eu falei ainda tem mais para vir ainda né que nosso prefeito tem muito 
projeto aqui nosso município Graças a Deus eu não tenho vergonha de ser Vereador não 
graças a Deus eu tenho orgulho de ser um vereador porque graças a Deus na onde que eu 
passo todo mundo fala bem de nós graças a Deus e eu só tenho que agradecer o meu Deus 
né porque a gente ser bem falada a gente fica contente né professor né a gente fica 
contente de saber que a gente tá na casa de uma população falando bem que você está 
trabalhando bem a gente fica contente né chegar a câmara de vereador está fazendo um 
trabalho bonito conjunto com o nosso prefeito tanto projeto saindo do nosso município só 
o dinheiro Garcia Quantos milhões não foi o Alexandre né então a gente fica maior orgulho 
Nossa o município que nós tá vendo ficar cada vez mais bonita bar foi colocado aquela luz 
de led lá como ficou bonita aquela Avenida tem vez que eu falar não sei se a irmã Simone 
foi lá já no corpo à noite deu aquela luz lá no nosso centro coisa mais linda do mundo né 
Então a nossa população só contente né Tá vendo o nosso serviço nosso Vereador 
trabalhar com nós que for para fazer,  É Eu também eu tô junto Porque eu tenho dois filhos 
vocês sabe né não seja nem me conhece não acho que não estou com vocês mas o Adria o 
ano que vem vai vir pô mas é meu vai vir para o Lidianópolis isso daqui o ano que vem né 
que já né Eu acho que não tem não se falar né mas graças a Deus Deus está abrindo as 
portas né ele vai passar em nome do Senhor Jesus ele vai passar e vai começar a estudar 
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aqui no nosso município de Indianópolis isso é orgulho né Para nós estar vai estar junto 
com as duas professoras aí que sempre corre atrás aí das coisas aí colocando ar 
condicionado dentro da escola aí a gente fica sabendo que nossos filhos tá sendo bem 
tratado tá sendo bem cuidado pelas professora né ainda eu tava falando esses dias para 
uma pessoa lá no porto que aquele tempo nós pisar levar mandioca levar uma cebolinha 
Para nós poder comer uma sopa hoje eu fui lá atrás fui lá visitar o clauder arroz e feijão 
carne moída sobremesa eu falei assim como que um aluno um pai vai ficar preocupado 
com um aluno desse jeito comendo bem estudando bem as professora falta faltou o Adrian 
hoje da escola já ligou para mim porque o Adriano faltou a preocupação com os professor 
que tem com os nossos filhos né Então a gente só fica alegre fica contente que tá sendo 
bem cuidado né Presidente Essas são as minhas palavras Deus abençoe cada um de vocês; 
FABIO PINHEIRO DA SILVA, Zerador Dr leas William Beira Mar a Simone e que faz presente 
aqui a Janeiro eu quero fazer um pedido aí o presidente que eu não me lembro o nome do 
veneno aquele que passa nos Coqueiros a população tá reclamando que tá tendo muito de 
madruvá e a gente tem que respeitar aquelas pessoas de idade que tem medo de 
madrugar inclusive ali perto do colégio ali tem uns pé de Coqueirinho ali tem uns madrugar 
e tem o veneno que você fura assim no pé do coqueiro assim é isso mesmo e faz o pedido 
para poder atender o pedido tá tendo muito madrugar e a população tá reclamando e eu 
falei eu vou dar a sessão eu vou pedir também eu quero agradecer a presença de vocês 
aqui Simone e a Neiva você falou que foi muito bem aproveitado quando você falou nessa 
fase de 14 a 16 17 anos que é difícil é difícil mesmo eu tenho o Bruno meu filho lá quando 
ele tinha de 12 para 13 anos eu sei o que eu passei com ele de medo dele para o caminho 
errado é muito fácil demais o caminho errado é muito fácil e eu ficava preocupado eu 
ficava vendo o que que eu ia fazer com o Bruno para mim tirar as companhias das 
amizades dele foi difícil eu cheguei numa pessoa um dia falei assim presidente  pô para 
uma pessoa falei assim ó o Bruno até comentei com ele uma vez o Bruno gosta de mexer 
com bicicleta quem sabe ele pode mexer com moto porque ele é desde pequenininho Ele 
gostaria ele gostava de mexer com chave e a gente que é pai você é sonda criança desde 
pequeno o que que ele gosta você fica só andando né aí eu cheguei na pessoa e falei assim 
deixa o Bruno trabalhando aqui com você que o Bruno gosta de mexer com bicicleta e 
Chaves foi quem sabe ele pode conseguir ser até um mecânico de moto a pessoa tirou 
sarro da minha pessoa e falou bem assim para mim não tem nada a ver moto com bicicleta 
O importante da conversa eu falei mas Puxa vida fiquei assim a gente fica triste de da 
pessoa responder dessa forma porque você tá vendo com o piá gosta Aí eu fiquei encucado 
aqui dali e eu fiquei imaginando uma semana aqui na cabeça falei mas eu tenho que 
arrumar alguma coisa para o Bruno eu tenho que arrumar aí eu pegava as horas vagas 
assim eu pegava e carpíada data para os outros não pelo dinheiro para mim ocupar a 
cabeça do Bruno falar Bruno não pega aquela data com carpinha você ganha uns troquinho 
para você tomar um sorvete mas não era nada do sorvete era só para mim ocupar a cabeça 
dele só que eu não podia falar isso para ele para incentivar ele trabalhar até de repente eu 
errei naquele momento assim chegou o conserto do celular bem Não é dessa dessa relação 
é Outra Geração Bem para trás pegou e falou assim o Bruno não pode trabalhar falei poxa 
vida tá travando tudo não tem jeito eu ocupar a cabeça do menino Aí eu expliquei para o 
conselho E acabou me entendendo querendo me entender mas foi passando por cima aí eu 
peguei e falei assim vou comprar uma maquininha de cortar grama e eu fazia a frente com 
ele para ajudar ele para ele ganhar o dinheirinho dele não era pelo serviço não era pelo 
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dinheiro era para ocupar a cabeça do menino Janeiro você não sabe que eu passei com o 
Bruno lutando mas graças a Deus consegui vencer de tirar ele do caminho errado que 
naquela época tinha uns cinco ou seis coleguinhas dele hoje dois já foi embora que 
mataram e ressa três um tá preso resta dois por aí olha você é a luta que eu fiz hoje eu 
agradeço muito a Deus tudo que eu fiz para o Bruno para ser o que ele é hoje não é eu falo 
por orgulho quando eu passo em frente à oficina onde ele trabalha ali tudo cheio de graça 
trabalhando chega cansado em casa fala assim tudo que eu fiz recompensou pelo que eu 
fiz com o Bruno fui um pai chato fui um pai xarope mas graças a Deus de ensino eu através 
de Deus então o que você tá falando pura verdade essa fase de 12 a 13 até 16 17 anos não 
é fácil Se o pai não tomar a frente e fazer por onde fazer da forma que o pai tem que fazer 
na nossa era lá atrás é difícil porque o caminho é errado é muito fácil demais a turma se 
oferece demais né André o caminho errado então nós que é pai eu respeito o conselho mas 
nós tem que fazer nossa parte também não deixar só para eles não eles tá ali para atender 
mas se não ele fazer nossa parte é difícil Simone Parabéns pela colocação que você fez aí a 
janela aqui presente que veio mais vezes pode contar com a minha pessoa em tudo que 
vocês precisarem viu Obrigado Presidente essas minhas palavras;  ODAIR JOSE BOVO, 
Agradecer é rapidinho em relação ao projeto que fala dos cargos dos Guardiões do nosso 
município aí o meu voto favorável até acharia Fabinho o pessoal ia tá aqui presente né que 
um projeto desse magnitude seria de muita importância a todos né mas você tem a 
representação dos amigos de profissão mesmo assim houve uma dúvida na última sessão 
em relação a aposentadoria né se poderia ou não poderia eu pedir para o Dr Matheus que 
é o nosso jurídico para fazer para dar o parecer nesse projeto ele não pode estar presente 
hoje Fabinho mas ele fez parecer favorável né Mesmo assim quarta-feira ele vai trazer o 
parecer não sei se vai ter vai fazer extraordinária então vai ficar para a próxima né em 
relação ao pagamento eu achava que ia fazer uma extraordinário ele falou que poderia 
estar trazendo quarta-feira tá então por isso meu voto Foi sim né O vereador Danilo falou é 
lógico quem se sentir pode procurar os direitos né Danilo lá na frente vai estar 
reivindicando a perda né então mas nós fizemos a nossa parte para dar andamento e 
acredito que os guardas foi em relação também ao projeto é 258 257 acredito que seja aí 
da construção aí do departamento de esporte né que tá acontecendo Tá se fazendo aos 
poucos acredito que o nosso centro de esporte aí no Vale do Ivaí é um dos melhores que 
existe dá prazer né de ficar aqui nesse Centro Esportivo de janópolis e a tendência é 
melhorar cada vez mais e agregar para nossos nossos munícipes sabendo que nós 
moramos no município pequeno não temos aí o shopping não temos as festas mas sim 
temos uma área de lazer aí que pode agregar as família Agradeço também Simone aí pela 
presença né você que já explanou explicou a janeiva também vocês que foi minha 
professora mentira tamo junto né só para brincar com o André aqui então nós estamos 
juntas e tomamos uns caminhos diferentes né Simone é até experimentei a vida de 
Professor aí sei que é muito difícil e com muito respeito a gente sabe que ensinar e educar 
não é fácil né ainda mais no mundo hoje tecnológica aí que a juventude acha que sabe 
tudo né E às vezes sabe mas tem os limites né então Parabéns aí pelo projeto Danilo já 
falou colocar um projeto É do primeiro emprego até combinamos ainda Danilo da gente tá 
revendo esse projeto tem umas coisas que a gente tinha que às vezes pode estar 
acasalando junto com esse pensamento desse projeto da Simone aí aqui onde você coloca 
o objetivo Simone fomentar com o pagamento mensal de uma bolsa e promover formação 
humana integral de adolescentes em risco diagnosticada em vulnerabilidade social então a 
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gente além de tudo aquilo que Fabinho falou aí Fabinho a gente às vezes pensa na questão 
salarial na questão o que que vai ser profissional né mas a parte humana é muito 
importante né É isso que você falou o jovem lá atrás quando a gente era criança lá falava 
assim a gente como é que fala polia pedra como é que fala lá da pista como é que fala 
lapidar nós falava de lapidar era de 7 a 8 anos né de idade de 10 anos é lapidava um ser 
humano e hoje a gente já vê que não tá sendo assim né o jovem Hoje tá tendo muita 
dificuldade em tomar decisão né Principalmente nessa faixa etária e eu tenho dois jovens 
também o meu Nicolas tá com 20 a gente já vê que a mentalidade né parece que ele 
passou essa fase e a mentalidade que tá aí é o desenvolvimento ao crescimento aí a 
economia né o querer alteia trabalhos já até eu já tenho uma jovem dentro de casa com 13 
anos né é totalmente diferente de pensamento sabe aí vem as tecnologias a internet 
atrapalha mesmo tá então parabéns mano e principalmente as pessoas com carência né a 
gente sabe que o município nós que ganhamos um salário e vivemos Às vezes a gente não 
para de pensar mas tem muita gente que não tem né e o sofrimento é muito grande e eu 
sou de acordo sabe toda vez que fala na parte humana Eu quem disse eu também gostaria 
de estar ajudando Então pode contar comigo até lá no evento de quarta-feira na família já 
tem professora já estão vendendo as cartelas lá tá então nós Já compramos também lá tá 
então era isso presidente parabéns pelas indicações de vocês né a gente não comentou 
muito e era isso eu desejo também a todos um bom uma boa semana né com feriado no 
meio aí que o pessoal possa curtir o dia das crianças é tão gostoso falar do Dia das Crianças 
porque eu eu assim de uma maneira bem longe eu faço parte dessa história sabe Isabel 
porque quando eu fui a primeira vez com o prefeito para eu já contei isso um monte de 
vezes mas vou repetir Quando eu fui para Brasília levar um prefeito a primeira vez foi 
naquela mudança lá da Dilma com o temer Então tava aquela muvuca toda lá né e eu 
Adalto voltamos Decepcionado assim em relação à Conquista sabe por um município para 
dar começando e conversando com vereador aquela vontade né de trazer o mundo para 
Lidianópolis E chegamos lá nós batia nas portas Deputado da secretaria do secretaria que 
tinha e a palavra era uma só o país está quebrado não tem dinheiro Prefeito o país está 
quebrado não tem dinheiro Prefeito E aí a gente ficou triste sabe e na volta na volta que a 
gente veio né de Brasília a Curitiba e Curitiba é de carro né que que nós vamos fazer que 
nós vamos fazer né nesses quatro anos preocupado daquele jeito dele aí ela fala assim 
Adalto vamos valorizar é cuidar do que temos né que quer cuidar cuidar da saúde cuidar da 
educação cuidar do nosso povo dos caminhos dos carregadores né se não dá para fazer 
algo extraordinário Vamos cuidar do que temos e valorizar a semana a semanas culturais o 
dia da criança Natal é Fanfarra Então tudo isso nós fomos vinha comentando né porque 
isso nós conseguimos fazer a parte humana né e o abaula eu vou eu vou vamos pegar firme 
nisso e hoje Simone tem na sessão passada vocês comentaram o dia da criança que não 
vale do Ivaí é conhecido como a maior festa do dia da criança no Vale do Ivaí Então isso é 
gostoso né a gente ver isso aí e é bom porque a gente pega aqui pega da igreja até lá na 
escola aquele movimento né de gente de criança quando a festa é aqui né Flavinho Então 
se tornou a festa popular e então a gente agradece ao prefeito por essa por esse carinho 
né e que essa festa seja mesmo tradicional para o restante de nossas vidas aí também 
temos a nossa Padroeira né a nossa mãe sabendo ficar morrendo de Jesus é uma só mas 
cada lugar que ela que ela apareceu e Deus testemunho né ela no Brasil ela veio como uma 
imagem Negra né com essa imagem na época não existe várias maneiras de ser contado 
Mas não é por nada que ela é negra né Período de Sofrimento enfim e quando a gente 
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afunda a história a gente sabe que não foi assim achou lá uma imagem lá ela foi achado em 
três em três partes né uma história que não tava não tava se pegando peixe e de repente 
pegaram muitos peixes né e a mesma coisa do Evangelho né que falava né de Jesus pegava 
nada e tudo desanimado daqui a pouco lança a rede lá e vem milhões de peixe lá né então 
a gente fica assim até emocionado porque a gente tem muitas palavras assim quem não 
crer né quem não crê tem gente que não crê mas também não Dracena mas tem gente que 
a gente vê pela televisão vê pelo pela rede social fala mal né Nós católico nós não 
adoramos a imagem mas veneramos a imagem Então fique claro isso aí para a população 
que que nos assiste quando a gente fala da imagem de Nossa Senhora então nós vendemos 
nós respeitamos como uma pessoa que passou nessa terra que fez só o bem como todos os 
outros tanto né Presidente Obrigado; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa noite Presidente 
Boa noite companheiros de vereadores vereadores Beira Mar William Dr lezzi a Simone 
nossas diretora janeiva Boa noite a todos Simone você obrigado para todas as explicações 
aí que a gente puder ajudar aí aqui na casa né a gente tá à disposição para ajudar nossos 
jovens aí pode contar com a gente né parabenizar os vereadores pelas indicações Vereador 
Danilo e o adeir né E a minha indicação aí a 049 antes de pedir aí para somente para fazer 
um pedaço de asfalto ali na entrada é que dá acesso ali Aonde guarda os carros da Saúde 
ela já avise que fica no shopping aí desce um pouco de leão pelas ruas ali né então um 
pedaço pequeno só de 1 m 1,5 M só para asfaltar ali para não descer mais essa lama ali 
bom essas faltar tudo mas a gente sabe que é difícil né não tem condição animais põe 
empedrado ficou bom ficou bem bem feito ali então só falta esse pedacinho só aí o que 
que vai fazendo aí um serviço aí na cidade aí uma umas fotos buraco fazer esse servicinho 
ali o pessoal lá pediu a gente tá tá cobrando aí também é parabenizar aí nossas crianças né 
dia 12 de Outubro que tá chegando aí já já tudo certo aí vai ter os parques que vai ter os 
transporte para trazer eles para a cidade aí né que vai tomar na deles que dê tudo certo vai 
ser uma festa muito bonita essa semana passada aí Deus deu conforto à família dele a 
Dona Maria do chefinho também é uma pessoa muito querida a gente acompanhou o 
trabalho a luta deles né mas infelizmente aconteceu isso aí né então Deus deu o consolo 
para todos eles e que Deus sabe sabe o que faz; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Boa 
noite Presidente Boa noite os colega vereadores os funcionários aqui da casa de lei e a de 
as duas diretoras ali a Simone e a outra que eu não conhecia né boa noite a gente fica feliz 
porque você está participando bem no centro tá bom fica legal então eu gostei da sua ideia 
Simone eu sei sim porque a gente conhece a maior parte que a gente foi criado aqui a 
gente conhece muito jovem a gente já viu muito jovem perder a vida assim porque chega 
numa altura esse tem um terminou esse que é um celular bom e muitas vezes os pais não 
tem condições de dar aí parece aqueles amigo falso oferecendo um serviço mais fácil e um 
dinheiro mais fácil e aonde que cai e nós perde nossas crianças entendeu Deus os meninos 
mesmo começou a trabalhar era de menor ele conversou na escola assinou o termo 
começou a trabalhar de menor pegou o gosto porque você sabe que os pais não gosta de 
coisa errada e a gente já desde pequeno vai incentivando incentivando e tem que ter 
incentivo dos Pais em casa assim os pais não podem cruzar os braços e esperar eles 
completar a idade e ver se eles vão querer trabalhar você vai interessar o jovem pega gosto 
desde pequenininho entendeu Você vai dar um pouquinho pouquinho trabalho de criança 
é pouco mas quem perde é louco entendeu pode ganhar pouquinho pode trabalhar um 
pouquinho mas vão pegando o gosto Simone vai pegando o gosto lá na vila mesmo tem um 
jovem lá que é de menor bem de menorzinho chega da roça quer dizer chega da escola vai 
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cedo para escola chega troca de roupa e corre trabalhador goiaba no sítio Lá vizinho pensa 
que alegria que tá esse menino de saber que todo final de semana ele tem uns troquinho 
para apanhar no bolso entendeu para poder comprar o tênis dele já comprou o celular 
para você ver tá mexendo coisa alguma de ninguém tá entrando um bom caminho gente 
trabalhar não é pecado não faz mal e juntando a indicação do Danilo com a sua ideia eu 
tenho fé em Deus que vai dar certo vai dar certo sim porque trabalha numa mata ninguém 
e É triste a gente perdendo jovem né cada jovem bonito estuda depois no futuro nada né e 
a gente acaba perdendo outra coisa da indicação do Claudir a indicação sua é Poupatempo 
entendeu esse aparelho não precisa ficar correndo culpando o tempo de motorista aí de 
pronto socorro as coisas todas estão tendo mais esse aparelho aí é um pouco tempo Chega 
ali já viu o coraçãozinho a máquina nossa tem que estar né e do Danilo também muito bom 
eles foi indicação porque chega a gente perguntando aonde aonde né muito bom é bom 
para quem tu tem indicação e ele lá também as faltas né É um lugar que culpa muito é um 
lugar que socorre as pessoas que vai então é tão legal é melhor ainda né Gostei muito 
dessas indicações são essas minhas palavras e eu quero desejar um feliz dia das crianças 
também que da nossa senhora que a nossa mãe protetora mãe de todos porque ninguém 
nasce sem mãe então eu desejo felicidade é essa Se chover Vamos agradecer a Deus o 
importante é a saúde né então são essas minhas palavras Presidente um boa noite Deus 
abençoe todo mundo; Presidente CLAUDEIR GORDIANO,Não temos mais nenhum Vereador 
nem uma vereadora escrita para fazer o uso da palavra fazer também as minhas 
considerações finais primeiramente agradecendo a Deus pelo dom da vida é mais uma vez 
cumprimentar a todos aqui presente aqueles que nos acompanham pelas redes sociais ao 
vivo aí pelo Facebook iniciar a minha palavra prestando aí os meus sentimentos aí aos 
nossos vizinhos né os munícipes de Jardim Alegre Ivaiporã que foram acometidos aí por 
esse vendaval Janeiro reside em Ivaiporã Rezende mais Lidianópolis né mas passa a noite lá 
em Ivaiporã dorme lá e nós sabemos o que passou aqui né e Ivaiporã Jardim Alegre graças 
a Deus aquele Lidianópolis pelo que a gente acompanha né nós não tivemos assim grandes 
transtornos mas Jardim Alegre Ivaiporã foi tenso aí a gente tem que parar e refletir e ver né 
a gente tá vendo que tá aumentando isso aí Anos Atrás a Décadas atrás não tinha tanta 
incidência de Vendavais com essa magnitude Então temos que parar e dar uma refletida 
em relação à natureza em relação também a custo benefício muitas vezes a questão da 
qualidade do material para ficar cada vez mais barato né a gente sabe da dificuldade de 
todos mas nós temos que acompanhar esses detalhes ver o que que tá acontecendo sobre 
as comemorações do Dia das Crianças é parabenizar todas as escolas municipais estaduais 
os professores né todos os funcionários da escola diretores coordenadores né pelas 
atividades né que já estão sendo encaminhadas hoje minha filha estudante da Escola 
Municipal chegou em casa com alguns itens de presente que alegria que ela chegou 
contando mostrando que ela recebeu aqueles presentes do município através da Secretaria 
de Educação do nosso município né E que lugar mais democrático que a escola lá nós 
sabemos que toda a maioria das crianças estão lá então nós temos aí a certeza que as 
crianças do nosso município estão sendo assistido e que não vai passar em branco né o dia 
das crianças Então parabéns aí a todos envolvidos aproveitar já para convidar Amanhã nós 
vamos antecipar essa comemoração lá no Benedito Serra teremos diversos brinquedos 
infláveis vamos instalar lá na quadra de esportes é brinquedos infláveis tobogã touro 
mecânico piscina de futebol lá com sabão e um lanche diferenciado para as nossas crianças 
então estão todos convidados sobre a indicação 047 2023 feita por mim aqui nessa casa de 
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leis solicito aquisição de um sonar cardiotal é já bem comentada pela vereadora Isabel 
público alvo né Lógico que vai servir para todos mas o público alvo são as nossas gestantes 
do município foi uma reivindicação né de munícipes é que vieram até mim que 
conversaram com o doutor que precisa de um aparelho desse então a gente vai estar 
levando para o nosso executivo que através da sua secretarias competentes eu acredito 
que nós vamos adquirir Sim esse equipamento tão importante para nossa população a 
instalação da câmera solicitação da instalação da câmara para treinamento de vacinação na 
equipe de saúde solicitou já tá autorizado né já fica os nossos funcionários aqui se alguém 
reivindicar esse espaço nesse dia nós já temos compromisso solicitado aí pela enfermeira 
Katiuscia Então já fica encaminhada esse pedido dessa solicitação sobre o projeto né sobre 
a sua vinda aqui né Simone é sua e Davi diretora também da janeiva o uso da Tribuna é 
mais uma vez parabenizar pela participação a gente parabeniza na transformação da nosso 
município do nosso da nossa cidade de várias formas e você usou a Tribuna Livre Hoje é 
trazendo essas reivindicações tão importante para o nosso município que são essa faixa 
etária aí entre 14 e 17 anos você colocou aqui na Tribuna logo aí no início quando a gente 
se elegeu Vereador a gente teve nessa pré conversa essa discussão não só uma vez em 
vários momentos Eu também estava presente e uma oportunidade eu me lembro muito 
bem e esse é um projeto que eu acredito que nós temos que construir ele no coletivo para 
dar certo nós citamos aqui várias reparts repartições de nós poder público que tem que 
estar envolvido nesse projeto isso aqui não é só questão do emprego tem várias situações 
aqui né que são levantadas porque nós temos que ser claro nós estamos aqui a questão da 
droga da vulnerabilidade não é só o aquele jovem de 14 de 15 e 16 né que não tem 
emprego que entra no mundo das drogas tem aquele também que tem sim né Tem recurso 
tem um pai que tem condições que acaba entrando também então são Várias Vários 
aspectos serem levados em consideração né eu tenho certeza que se a gente sentar junto a 
gente pensar juntos nós vamos achar uma solução nós temos lei federal né do jovem 
aprendiz agora nós temos que adequar isso a nossa realidade a realidade dos nossos jovens 
do município de Lidianópolis e nós temos que pensar quando nós falamos em orçamento 
né em todas as faixas etárias da nossa população dentro desse orçamento consta toda a 
nossa população contra as crianças que nós estamos falando tanto nesse momento do dia 
das crianças né do Adolescente do jovem do pai de família né das famílias de Lidianópolis 
das mulheres dos nossos idosos né então nós temos que levar esse olhar especial agora 
desse dessa faixa etária desses jovens para dentro desse orçamento aí para 2024 nós 
sabemos né em conversa com executivo nós sabemos que não será um ano fácil 2024 em 
relação ao orçamento mas eu tenho que certeza que bem planejado bem organizado nós 
vamos estar pensando aí numa numa possibilidade tá gerando essa expectativa nos nossos 
jovens é todo ser humano é movido de expectativa e através desse projeto é através dessa 
proposição dessa iniciativa nós vamos estar gerando expectativa na nossa juventude e nós 
lá no chão da escola nós sentimos isso no dia a dia né Principalmente pós período 
pandêmico Então vamos estar juntos sim pode contar conosco vamos estar indo na 
Parceria nessa busca em relação ao dia um do 11 na noite da família na escola colégio Dom 
Pedro I já sexta edição é de forma brilhante assim primeira das quais eu tive privilégio a 
oportunidade de participar Então pode contar conosco aí na questão da doação da 
premiação e na presença lá já tá na agenda na última nós tivemos lá e nessa nós vamos 
estar lá com certeza jogando um binguinho com fraternizando com as famílias e 
participando desse momento e muito importante quando você traz onde será usado esse 
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dinheiro né então já tem um foco ali né para arrecadação mas fica esse valoriza nesse 
momento ainda mais em relação a tudo isso é importante a gente observar também os 
dados do censo de 2023 os resultados do nosso município né Nós temos alguns dados 
muito importante a nossa população não perdeu o habitantes no ano de 2022 né nós 
iniciamos aí 2023 sem perder né habitantes para outras cidades isso nos anos anteriores A 
Décadas atrás não acontecia a gente perdia né bem próximo da da casa aí era centenas 
Antenas e centenas de jovens principalmente dos jovens né Principalmente jovens e pais 
de famílias que iam para outra cidade Quando a gente fala em orçamento e 
responsabilidade em pé no chão tudo se reflete nisso aqui Ó nesses resultados do censo 
Por que que nós não estamos perdendo população é hoje o homem do campo valorizado 
com estradas né com distribuição de milhares de mudas de frutíferas de café né para o 
nosso homem do campo e nós vamos avançando agora para a cidade né vereadora André 
aqui disse muito bem distrito de Portugal eu tenho lá na escola as fotos daquela 
comunidade do distrito de perturbar como era né então nós temos um antes e um depois 
que ela iluminação daquela daquelas avenidas de Porto Bar que maravilha que ficou é 
dinheiro público é dinheiro nosso mesmo que foi viabilizado através de um deputado mas 
tá chegando uma maneira e sendo investido de uma maneira correta lá naquela 
comunidade né aquelas casas aquelas unidades agora que estão sendo construída lá 
grande parte com recurso próprio então isso tudo passa por um orçamento passa por um 
administração com responsabilidade para quando chega uma demanda dessa Quando nós 
vamos falar nos nossos jovens será que vai ter recurso lá no orçamento com 
responsabilidade a gente vai sentar vários setores e nós vamos investir onde tem que ser 
investido é foi citado também pela Simone que grande avanço é os ônibus para os 
universitários da nossa cidade não são todos municípios que ofertam isso é nós temos esse 
privilégio nosso jovem eu quando fiz minha faculdade acredito que é de vocês também não 
foi diferente né o preço do transporte escolar para faculdade era quase o preço da 
mensalidade da faculdade e quanto pesa isso não sonha de um jovem aí hoje nós temos 
aquele ônibus eu passo lá em frente a Univale a Fatec e veja Aquele ônibus nosso 
encostado do município ele se destaca no meio dos outros grande alegria do meu coração 
e saber que os nossos aniversário tão sendo assistido aí nós precisamos avançar nós não 
podemos parar aí até descer agora né agora nós temos que pensar no 14 a 17 não que nós 
não estamos pensando nas crianças mas essa faixa etária que grande são os problemas 
nesse momento então é descendo assim com responsabilidade com transparência com 
eficiência né ouvindo a todos nós vamos chegar nesses momentos sobre a extensão de 
rede perturbar também fiz uma indicação lá e o munícipe né Assim que teve que chegou os 
postão sendo colocado lá ligou para mim agradecendo porque diariamente a gente tava 
cobrando né o nosso executivo departamento de engenharia né grande alegria extensão 
de rede da Rua Bahia do distrito de perturbar que maravilha Eles pagam IPTU pagam seus 
impostos tem por direito a energia elétrica lá e grande a nossa alegria sei que também 
você foi um batalhador nessa questão né parabéns já aproveitando também falar sobre a 
indicação do vereador Danilo muito bem colocado merece uma placa lá indicativo 
Conselho Tutelar facilita para o usuário né que vai chegar lá até valoriza os conselheiros 
que estão lá muito bem colocado sua indicação também Parabéns pela indicação Vereador 
ferrugem sua indicação parece simples mas muito proveitosa também muito positivo 
asfaltar lá né aproveitar nós temos um projeto aí de extensão de asfalto em todo o 
município já está protocolado já está encaminhado lá em Curitiba não vai ficar sequer um 
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palmo de asfalto é a promessa do governador né que não vai ficar um palmo sequer de 
asfalto nem uma travessia do município de Lidianópolis sem asfalto Então vamos ver se a 
gente se não conseguir incluir esse lá mas nós temos um recurso próprio que já seria 
investido nessas extensão nessas travessia porque não fazer lá ela já é um patrimônio 
público muito bem colocado também a sua indicação quero aproveitar o momento 
também para parabenizar uma secretária de esporte sábado esportivo aqui no nosso 
município quem passou aqui no Complexo Esportivo pode verificar pode acompanhar né 
43º campeonato Master de veteranos do nosso município a equipe de Lidianópolis tava lá 
presente Vereador Odair Vereador Danilo faz parte da diretoria né desse desse veterano 
Vereador Fabinho eu vi que tava acompanhando lá acredito que mais alguns vereadores 
passaram por ali né Tinha lá um grande evento Então tava fechado essa rua aqui lotado o 
pessoal praticando Esporte o melhor Vereador Odair eu acredito que da cidade do nosso 
patamar de 4.000 habitantes é o melhor Complexo Esportivo o melhor Complexo Esportivo 
da região Então parabéns aí o nosso secretário de esportes e no momento né a gente é por 
isso que é bom vocês fazerem uma visita aqui eu lembrei a Simone né No momento 
cobrando na secretário de esporte naquela questão da parceria né do esporte educação a 
gente sabe que o esporte é uma grande ferramenta no auxílio aí a educação né aí tantas 
outras coisas combate às drogas e violência e tudo mais e eu estava na arquibancada 
ouvindo nossa secretário cobrar um pai de um aluno do Colégio Dom Pedro I da questão 
das faltas né falou ah não pode tá faltando se não ele vai acabar tendo que cortar né do 
projeto e a gente não quer cortar ele então vamos aí teve uma conversa muito saudável 
para entender os prontificou né então é muito importante esse trabalho em parceria com 
educação do nosso município com Esporte também que contente na hora eu falei a hora 
que eu ver eu vou passar a informação sobre o Conselho Tutelar Vereador Danilo colocou 
aqui a situação né Nós vamos estar entrando em contato com a presidente né tem a 
presidente aí né que rege tudo isso aí a Kelly ferra elas vão entrar em contato para ver qual 
é a solução que tá acontecendo e o que pode ser feito que não pode né as nossas crianças 
é um trabalho do Conselho Tutelar não tá sendo realizada Então nós vamos ver exato 
passou né passou o período eleitoral eu lembro também que naquela reunião foi falado da 
questão salarial ficou combinado né que seria haveria uma melhora né do salário dessas 
desse conselheiros e nós como vereadores vão estar aí conversando com a presidente aí 
para tá vendo que pode ser feito eu quero também já deixar claro aí para os novos 
vereadores que nessa segunda quinzena do mês de outubro eu vou estar fazendo uma 
viagem para Brasília acredito que juntamente com prefeito nós vamos ver aí se vai ter mais 
alguns vereadores também que vai fazer parte dessa viagem é para Brasília já fez algumas 
viagens para Curitiba e agora o foco em Brasília temos várias demandas para tá tratando lá 
em Brasília né as nossas casas né a área da Agricultura nós temos algumas solicitações 
também né que nós vamos levar para lá e na área da Educação Né desde o início quando a 
gente se elegeu é Vereador é uma das minhas faltas das minhas Bandeiras também era 
questão da estrutura das nossas escolas municipais nós sabemos que vem avançando né ar 
condicionado material pedagógico apostilas né a merenda maravilhosa uniforme para as 
nossas crianças material estudantil né materiais escolares falamos tantas coisas boas na 
nossa educação mas quando se fala na escola em tempo integral nós precisamos de 
estrutura para ter qualidade na educação nós não podemos só pensar escola em tempo 
integral nós temos que pensar também na qualidade e se passa primeiramente por uma 
estrutura adequada né então nós vamos nessa viagem para Brasília nós vamos estar 
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levando lá essa solicitação de uma escola municipal modelo tanto para Sede quanto para o 
distrito de perturbar então nós acompanhamos essa necessidade nós vamos brigar nós 
sabemos que nós estamos negociando né Por volta de um alqueire de terra aqui né Na 
nossa cidade dentro do nosso Município próximo a cidade e dessa área Eu já conversei com 
prefeito e falei olha de 8 a 10 mil metro quadrado para construção de uma escola 
municipal e ele concordou então nós já temos se nós temos o terreno agora é projeto em 
Brasília é apoio é parceria para nós realizarmos essa Conquista com ajuda de todos os 
vereadores do nosso executivo nós temos certeza que um dia nós vamos estar 
inaugurando na escola aqui dentro do município de Lidianópolis e quem ganha com isso é 
toda comunidade escolar então acredito que seria isso para essa noite mais uma vez 
agradecer a presença de todos né desejar uma excelente semana uma semana abençoada 
e nesse momento declara encerrada trigesima terceira sessão ordinaria do dia 9 de 
outubro de 2023.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi 
gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor administrativo 
e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e 
os demais vereadores.  

 
 

 

CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
Presidente  1º Secretario 
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